

工業部会通信

(発行)
 かながわ経済新聞合同会社
 〒252-0239
 相模原市中央区中央3-12-3
 商工会館本館1階
 ※プリントしてご自由にお読みください。

かながわ経済新聞
 KANAKEI



親睦を深める会員

過去最多の61人参加

工業部会会員に垣根を超えた交流を持ってもらおうと、「会員交流大会」が2月22日、相模原市立産業会館で開かれた。過去最多の61人が参加。部会活動の経験がない人やビジネスチャンスを広げたい人、趣味の仲間作りをしたい人などが交流を深めた。KIZUNAプロジェクト主催。

今回のテーマは「(組)会を開催。参加者の情報(織論)時代の潮流をつか 発信ツールとなる「交流むには?」。第1部のミニ シート」を活用。初対面ニセミナーでは、講師に ても互いの情報が分かる富士通総研経済研究所の ような工夫がなされた。吉田倫子・主任研究員を シートには得意とする 迎える「時代の変化に対応 技術のPRや仕事の依する『富士通流』組織つ 頼、経営に関すること、くり」と題した講演が行 連携・協力といったビジ 二部は恒例の会員交流 ネスに関する話題のほ かつ、地域情報や趣味・娯

会員交流大会が開催

情報交換活発に



「富士通流」を解説した吉田氏



連携や技術の話も出ていた



初参加の顔ぶれも目立った



講師も交流会に参加した



今後のビジネスにつながる名刺交換も活発だった



専門的な話でも盛り上がった

創業85年の実績
 建物のことならおまかせください